

B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ - Landtagsabgeordneten Maximilian Krauss MA und Stefan Berger betreffend „Luftfilter und - reiniger für elementare Bildungseinrichtungen“, eingebracht in der Landtagssitzung auf Verlangen am 13. September 2021

Während die Pandemie nach wie vor die Welt beschäftigt, muss gebangt werden, ob die Kinderbetreuung zu Hause stattfinden wird. Diese Tatsache ist dem Umstand geschuldet, dass im sonst mit Ideen vorpreschenden Wien, wie Sonderlockdown nur für Wienerinnen und Wiener, in diesem Fall ideenloses „auf Zeit spielen“ scheinbar ausgegeben wurde. Anders ist es nicht erklärbar, dass anderswo wie beispielsweise in München bereits 6200 solcher Luftfilteranlagen für Kindergärten und Schulen bestellt wurde. (<https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-coronavirus-schulen-luft-filter-unterricht-1.5367168>; abgerufen am 18.08.2021 um 10:00)

Der amtsführende Stadtrat für „Bildung, Jugend, Integration und Transparenz“ hat gegenüber den Medien bekanntgegeben, dass dem Bund der Bedarf von insgesamt 312 Luftfiltergeräten eingemeldet worden sei – 60 davon für Landesschulen, der Rest für Bundesschulen.

Die gefertigten Landtagsabgeordneten stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Wiener Landtag nachfolgenden

B e s c h l u s s a n t r a g

Der Landtag wolle beschließen:

Der amtsführende Landesrat für „Bildung, Jugend, Integration und Transparenz“ wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass die entsprechende Anzahl an Luftreiniger und Luftfilter für elementare Bildungseinrichtungen, welche zuverlässig Keime und Viren wie SARS-CoV-2 neutralisieren, zeitnahe angeschafft und unmittelbar ausgeliefert werden.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt.